

CEDIDA  
OBRAS HIDRÁULICAS PERMITIRÁN MEJORAR AGRICULTURA LOCAL.

## Inauguraron nuevas obras de riego en el valle de Lasana

**GOBIERNO REGIONAL.** Mejoras se enmarca en apoyo a agricultores.

**E**n la localidad de Lasana, el Gobierno Regional inauguró tres proyectos del programa de “Riego Asociativo”, y otros cuatro de “obras menores de riego”, que permitirán mejorar la infraestructura hidráulica para los agricultores del sector. Indap porque hay varios sistemas de regadío que se deben activar, y esperamos poder seguir haciéndolo con ellos, para seguir propiciando la identidad de nuestra tierra, la identidad de nuestros pueblos originarios”, dijo el gobernador Ricardo Díaz.

Estas obras beneficiarán a un total de seis canales matraces, Pona, Los Ramírez, San Antonio, Los Perales, Buen Retiro, Quilchire, con un aproximado de 10 usuarios beneficiados por cauce.

### MEJORAS

“Ustedes saben que se han estado incrementando las lluvias en nuestra región y eso genera algunos cambios que muchas veces dañan los espacios de agricultura, por lo mismo, necesitamos generar estas obras. Espero seguir trabajando con

Indap porque hay varios sistemas de regadío que se deben activar, y esperamos poder seguir haciéndolo con ellos, para seguir propiciando la identidad de nuestra tierra, la identidad de nuestros pueblos originarios”, dijo el gobernador Ricardo Díaz.

“El arreglo de estos canales son de mucha importancia para nuestra comunidad, sobre todo para los agricultores que son los que sufren siempre con las bajadas del agua del río o lluvias, así que, esto es un gran aporte para nuestra comunidad. Estamos muy contentos que se estén inaugurando estos trabajos que lo hicimos en corto tiempo y rápidamente, feliz por cumplir esta meta”, dijo la presidenta de la comunidad indígena de Lasana, Benita Bauista tras la recepción de las obras hidráulicas y riego. ☞